Medio	La Tercera
Fecha	24-10-2010
Mención	Carta al director de Elizabeth Lira, Tony Mifsud s.j y Verónica Anguita, miembros del Centro de Ética de
	la UAH. Escriben sobre la privacidad de los
	mineros.

## Privacidad de mineros

Señor director:

El gran entusiasmo por rescatar a los mineros de su difícil y penosa condición y de proporcionarles todos los cuidados necesarios ha llevado a individualizar diagnósticos médicos, psicológicos e historias familiares sin consentimiento expreso de los afectados, por parte de quienes tienen el deber ético de resguardar la confidencialidad de la información a la que tienen acceso en su ejercicio profesional. El valor más importante del rescate ha sido poner la vida por encima de toda otra consideración. Pero eso no puede hacernos perder de vista el derecho que todos tenemos a la privacidad de nuestras emociones y conflictos, de nuestras enfermedades y de nuestra vida familiar.

Verónica Anguita, Elizabeth Lira y Tony Mifsud s.j. Centro de Etica

Universidad Alberto Hurtado